
        Dieblich, den 10.11.2020 

 

 

Öffnung des Gemeindebüros 
 
Das Gemeindebüro bleibt für die persönliche Erledigung wichtiger Angelegenheiten 
geöffnet. Es darf nur mit Mund-Nasenschutz und, wenn nach Anklopfen die Aufforderung 
zum Eintreten zweifelsfrei erfolgt, betreten werden. Bitte vor der markierten Linie stehen 
bleiben. 
Die Öffnung am Mittwochabend wird bis auf Weiteres auf die Zeit von 18:00 Uhr bis 19:00 
Uhr beschränkt. Gesprächstermine mit dem Ortsbürgermeister sind vorab telefonisch (361) 
oder per Mail (ortsgemeinde@dieblich.net) zu vereinbaren. 
Gelbe Säcke können während den bekannten Öffnungszeiten des Gemeindebüros im 
Flurbereich selbstständig abgeholt werden. Bitte beachten Sie hierzu das angebrachte 
Hinweisschild. 
 
Einladung zur öffentlichen Sitzung des Ortsgemeinderates am 19.11.2020 
 
Ich lade herzlich ein zu einer öffentlichen Sitzung des Ortsgemeinderates am 
 

Donnerstag, dem 19.11.2020, 
um 18:00 Uhr 

in der Mosellandhalle. 
 

Tagesordnung: 
TOP 1: Einwohnerfragestunde 
TOP 2: Beratung und Beschlussfassung des Forstwirtschaftsplanes für das HH-Jahr 2021 
TOP 3: Beratung und Beschlussfassung über das Eckdatenpapier für den HH 2021 
TOP 4: Beratung und Beschlussfassung über das weitere Vorgehen zur Einführung 
 Wiederkehrender Beiträge für den Straßenausbau 
TOP 5: Bauvoranfragen/Bauanträge 

a) Bauantrag: Umbau und Nutzungsänderung einer Lagerhalle in Büroräume, Flur 7, 
Flurstück 22/2, Zum Thiesenhof 

b) Bauvoranfrage: Ausbau einer vorhandenen Scheune in Wohnraum, Flur 19, 
Flurstück 160/1, Silberberghof 

c) Bauvoranfrage: Anbau an ein bestehendes Einfamilienwohnhaus, Flur 10, 
Flurstück 1004/83, Neustraße 

TOP 6: Anträge der CDU-Fraktion:  
a) Diskussion über das weitere Vorgehen zur Neugestaltung des Freizeitvorfelds am 

Bolzplatz 
b) Beratung und Beschlussfassung zur Versetzung des „Eingangsschildes“ am 

Klausenplatz sowie der Bepflanzungen der Pergolen 
c) Sachstandsbericht Bepflanzungen Marzy-Platz, Beratung und Beschlussfassung 

zum weiteren Vorgehen am Marzy-Platz 
 
 



TOP 7: Gemeinsamer Antrag der im Rat vertretenen Fraktionen CDU, FWG und SPD:  
 Sachstandsbericht zum Moselvorgelände 

a) Stand der Beauftragungen und Umsetzungen der vom Gemeinderat 
beschlossenen Planungsumsetzungen von der Verwaltung 

b) Bisherige Investitionsmaßnahmen aus dem Jahr 2020 und in welche Maßnahmen 
diese untergliedert sind 

c) Einen verbindlichen Zeitplan der Verwaltung für die Fertigstellung der 
beschlossenen Hundewiese 

d) Einen verbindlichen Zeitplan für den Bereich „Unter den Weiden“, Anlage des 
Grasweges 

e) Einen Sachstand zum Thema „Müllmanagement“ im Moselvorgelände 
f) Vorstellung der Planung (WESt-Stadtplaner) für alle Ratsmitglieder 
g) Aussprache und Diskussion im Rat ggf. Fremdvergabe von Maßnahmen 

TOP 8: Bauleitplanung der Ortsgemeinde Dieblich: 
 Beratung und Beschlussfassung im Bebauungsplanverfahren „Solarpark Naßheck“ 
TOP 9: Mitteilungen der Verwaltung 
 
Im Anschluss finden noch nicht öffentliche Beratungen statt. 
 
Hinweis auf Corona bedingte Schließungen bzw. Einschränkungen 
 
Wie wir täglich erfahren müssen, hat das Corona-Virus uns weiterhin massiv im Griff. Ich 
weise daher darauf hin, dass die Grillhütte, der Gemeindetrakt sowie der Jugendraum bis 
mindestens 01. Dezember gesperrt sind. Vermietungen der Grillhütte werden für diesen 
Zeitraum storniert. Das Sportgelände sowie der Bolzplatz dürfen nur in kleinen Gruppen 
(alleine, zu zweit oder mit Personen des eigenen Hausstandes) unter Einhaltung des 
Abstandsgebots genutzt werden. Auf den Spielplätzen ist möglichst das Abstandsgebot zu 
beachten. Für anwesende Erwachsene gilt Maskenpflicht.  
 
Seniorenadventsfeier wird nicht stattfinden. 
 
Unsere traditionelle Seniorenadventsfeier am 3. Adventssonntag wird in diesem Jahr nicht 
stattfinden. Auch wenn der jetzt aktuelle Teillockdown erst einmal bis Ende November 
befristet ist, sehe ich keine Möglichkeit, die Adventsfeier durchzuführen. Ich denke, dass dies 
im Sinne unserer älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger ist, auch wenn gerade diese 
Personengruppe sehr unter den Beschränkungen durch Corona leidet. 
 
Hinweis zu öffentlichen Gratulationen bei Geburtstagen oder Jubiläen 
 
Da es in jüngster Zeit hier und da zu Irritationen kam, ob eine persönliche Gratulation bei 
runden Geburtstagen oder Jubiläen erfolgt, möchte ich noch einmal kurz die aktuelle 
Vorgehensweise der Verwaltung darstellen. 
Wird der Gemeindeverwaltung ein runder oder halbrunder Geburtstag ab dem 80. 
Lebensjahr einer Einwohnerin oder eines Einwohners durch die Verbandsgemeinde 
bekanntgegeben, ist davon auszugehen, dass die betreffenden Personen keine 
Übermittlungs- oder Veröffentlichungssperre verfügt haben. In normalen Zeiten fragt die 
Gemeindesekretärin den Jubilar oder die Jubilarin an, ob persönliche Gratulation durch den 
Ortsbürgermeister oder ein anderes Mitglied der Verwaltung gewünscht wird. Ist das der 



Fall, wird gratuliert. Im anderen Fall erfolgt die Gratulation schriftlich. Alle Personen, die eine 
Übermittlungssperre verfügt haben, sind der Ortsgemeinde nicht bekannt. Eine Gratulation 
kann dann nicht erfolgen. In Zeiten von Corona entfällt die persönliche Gratulation gänzlich. 
Den Jubilarinnen und Jubilaren wird die Gratulation schriftlich zugestellt. Ich bitte um 
Verständnis, dass Gratulationen nur bei den Personen erfolgen können, die der 
Ortsgemeinde durch das Einwohnermeldeamt der Verbandsgemeinde schriftlich 
bekanntgegeben werden.   
 
Dieblicher Adventsbasar am Sonntag vor dem 01.Advent 
 
Auch dieses schon lieb gewordene Ereignis in der Vorweihnachtszeit wird in diesem Jahr 
nicht stattfinden. Hierzu teilt uns die Projektgruppe „Adventsbasar“ mit: 
Leider muss der schon zur Tradition gewordene Dieblicher Basar am Sonntag vor dem 1. 
Advent aus den bekannten Gründen in diesem Jahr ausfallen. Um aber dennoch im Rahmen 
der gegebenen Möglichkeiten die Kontinuität zu wahren, haben sich einige Mitglieder der 
Projektgruppe bereiterklärt, bei vorheriger Bestellung Advents- oder Türkränze zu fertigen. 
Der Erlös aus dem Verkauf wird dann im nächsten Jahr einem caritativen Projekt zugeführt. 
Wenn Sie die Aktion unterstützen und einen Kranz erwerben möchten, wenden Sie sich bitte 
bis spätestens Freitag, den 20. November, an Frau Monika Baitzel, Tel.-Nr. 6523. Die fertigen 
Kränze können dann eine Woche später am Freitag, dem 27. November, zwischen 14.00 und 
17.00 Uhr im Breitenweg 2 abgeholt werden. Dabei bitten wir auf die Einhaltung der 
Hygiene- und Abstandsregeln zu achten. 

Utensilien von Gräbern entfernt und zerstört 
 
Leider ist es wieder vorgekommen, dass Gegenstände von Gräbern entwendet und in diesem 
Fall sogar zerstört wurden. Gerade in der dunklen Jahreszeit kommt das immer wieder vor, 
dass solche Dinge passieren. Ich bitte noch einmal darum, hier mit dazu beizutragen, dass 
man die Gemeinde informiert, wenn einem Dinge beim Friedhofsbesuch auffallen, die nicht 
alltäglich sind. Alle Eltern bitte ich eindringlich darum, ihre Kinder zu belehren, dass der 
Friedhof kein Spielplatz ist, ohne dabei behaupten zu wollen, dass solche Vorkommnisse nur 
auf Kinder zurückzuführen sind. 
 
Bewilligung einer Investitionskostenförderung für die neue Kita ist da 
 
Mit Schreiben vom 15.09.2020 des Ministeriums für Bildung des Landes Rheinland-Pfalz wird 
der Ortsgemeinde die Bewilligung der beantragten Förderung zu den Baukosten von 
Kindertagesstätten nach dem Investitionsprogramm „Kinderbetreuungsfinanzierung 2020-
2021“ für unsere neue Kita übersandt. Im Rahmen der Projektförderung wird ein Festbetrag 
in Höhe von 300.000 € zugesagt. Die Förderung erfolgt aus Bundesmitteln durch das 
Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ).  Neben der bereits 
erteilten Zusage eines Zuschusses durch den örtlichen Träger der öffentlichen Jugendhilfe 
der Kreisverwaltung Mayen-Koblenz in Höhe von 161.700 € kann die Ortsgemeinde bei 
einem Baukostenvolumen von ca. 1.000.000 € mit insgesamt 461.700 € rechnen.  
 
 
 



 
 
 
Konstituierung des Elternausschusses der Kita ist erfolgt 
 
In einer konstituierenden Sitzung hat der Elternausschuss aus seinen Reihen gewählt: 
 
1. Vorsitzende: Anke Pistono 
2. Vorsitzende Diana Szust 
1. Schriftführer: Karsten Hannes 
2. Schriftführer Nico Sossenheimer 
Kassenwart: Michael Geiermann 
 
Ich gratuliere den Gewählten zu ihren neuen Ämtern und wünsche viel Freude und Erfolg. 
 
 
A. Perscheid 
Ortsbürgermeister 
 


